

Universitas Ngudi Waluyo

Program Studi Kebidanan Program Sarjana, Fakultas Kesehatan

Skripsi, Agustus 2022

Aninha Goncalves

15222015

GAMBARAN KARAKTERISTIK BAYI BARU LAHIR YANG DIRAWAT GABUNG DI HOSPITAL NACIONAL GUIDO VALADARES TAHUN 2022

ABSTRAK

Latar Belakang : Bayi baru lahir adalah masa kehidupan bayi pertama diluar rahim sampai dengan usia 28 hari dimana terjadi perubahan yang sangat besar dari kehidupan di dalam rahim menjadi di luar rahim. Pada masa ini terjadi pematangan organ sampai di semua sistem (Cunningham, 2012). Rawat gabung merupakan satu sistem perawatan dimana ibu dan bayi yang baru dilahirkan tidak dipisahkan, melainkan ditempatkan dalam sebuah ruangan kamar atau tempat bersama sama selama 24 jam penuh dalam seharinya (Maryuni, 2009; Rukiah 2010). Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran karakteristik bayi baru lahir yang di Rawat Gabung di Hospital nacional Guido Valades.

Metode : penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan menggunakan cross sectional. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh bayi yang lahir di bulan Januari-Maret tahun 2022. dan teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode *Purporsive Sampling* yaitu semua bayi yang memenuhi syarat/kriteria untuk dilakukan rawat gabung. Metode pengumpulan data ini menggunakan data sekunder dan analisa data menggunakan analisa univariat dengan distribusi frekuensi.

Hasil : Sebagian besar bayi baru lahir yang dirawat gabung di Hospital Nacional Guido Valadares memiliki Apgar Score ≥ 9 sebesar 97,8%. Sedangkan sebagian besar bayi baru lahir yang dirawat gabung di Hospital Nacional Guido Valadares memiliki berat badan lahir ≥ 3000 gram sebesar 55,4 % (51 bayi) dan sebagian besar bayi baru lahir yang dirawat gabung di Hospital Nacional Guido Valadares memiliki umur kehamilan ≥ 40 minggu atau aterm sebesar 52,2 % (48 bayi).

Kesimpulan : Berdasarkan Hasil Penelitian maka dapat disimpulkan bahwa responden pada penelitian memiliki kriteria untuk melakukan rawat gabung.

Kata Kunci : karakteristik, bayi baru lahir, rawat gabung

